

# **F.E. DE LAS JONS Y FUERZA NUEVA ASISTIRÁN CON LA BANDERA NACIONAL**

## **■ La bandera verdiblanca ondeará en el Palacio Arzobispal de Sevilla en vez de la pontificia**

**Falange Española de las JONS, así como «Fuerza Nueva» han decidido llevar la Bandera Nacional a todos los actos que se celebren el domingo en Sevilla, con motivo del «Día de Andalucía».**

El delegado provincial de «Fuerza Nueva» de Málaga, Agustín Utrera Martín, manifestó que consideraba la ausencia de la bandera roja y gualda en la manifestación pro autonomía, «un descarado atentado a la unidad de España» y que la enseña verde y blanca, que será la que luzca con gran profusión en esa celebración, «sólo representa al Partido Socialista de Andalucía», lo que a su juicio da a la concentración «un matiz puramente político y no de unidad regional».

«Por encima de la exaltación de la rica multiplicidad regional, existe España» concluyó el dirigente de F.N.

Por su parte, la rama de Unión Nacional Española (UNE) que se mantiene fiel a los señores Velo de Antelo y

Zamanillo, ha convocado a sus afiliados andaluces para que asistan a la manifestación del domingo portando la bandera española por entender que es perfectamente compatible el exhibir banderas regionales conjuntamente con la nacional.

### **OPINIONES SOBRE LA MANIFESTACION**

«Somos andaluces y como tales deseamos lo mejor para Andalucía de hecho y de derecho», manifestó el jefe provincial de Fuerza Nueva en Sevilla, José María del Nido, y explicó que no se puede pretender alcanzar la autonomía en diez días «negociada además por unos representantes elegidos el 17

de junio porque desde esa fecha la correlación de fuerzas ha cambiado mucho».

«Propugnamos una descentralización administrativa —añadió— y no una autonomía como la que se está negociando, que afecta a la unidad de España», dijo también que, aunque su grupo político está de acuerdo con la manifestación «tras ella se esconde una trasfondo de tipo marxista que quiere conseguir la autonomía como primer paso para lograr un separatismo de hecho».

### **EL ARZOBISPO DE SEVILLA APOYA EL «DÍA DE ANDALUCIA»**

El cardenal arzobispo de Sevilla, monseñor Bueno Monreal, apoya y se solidariza con las manifestaciones del «Día de Andalucía» en favor de la autonomía andaluza, informa a *Cifra* la oficina de prensa del arzobispo.

El mismo portavoz episcopal ha confirmado que la bandera verde y blanca de Andalucía ondeará el domingo día 4 en el único mástil del balcón del palacio arzobispal, donde ordinariamente se enarbola en las festividades litúrgicas la bandera pontificia.

Será la primera vez que una bandera distinta a la pontificia sea izada en el palacio arzobispal.

En relación también con el «Día de Andalucía», el Boletín Oficial Eclesiástico del arzobispado, *Iglesia de Sevilla*, publica esta semana un artículo bajo el título «por una autonomía andaluza».

«La iglesia y los cristianos —dice el artículo— han de cooperar con este pueblo en el trabajo de buscar su «hecho diferencial», redefinirlo, redescubrirlo, concienciarlo colectivamente».

«Esa parece que ha de ser —añade— la actuación de la comunidad cristiana como iglesia ante el hecho autonómico andaluz».